



AVION SEQUESTRADO. — Brasil, febrero 5. El mapa muestra la ruta que llevó el avión de la compañía Varig, de Brasil a Cuba, que tres sujetos armados asaltaron y obligaron a la tripulación llevar a la isla. El aparato fue secuestrado cuando realizaba un vuelo de Rio de Janeiro a Manaus. (Unifax II de UPI).

Paro de 48 Horas de la Libre Empresa Boliviana

LA PAZ, febrero 5 (UPI). — En ambiente de tensión se iniciará mañana el paro de 48 horas de la empresa privada, en protesta por el grave deterioro de la economía boliviana, lo que se atribuye a la falta de una eficaz política oficial para enfrentar la crisis.

El Ministerio de Trabajo y la coalición gobernante se sumaron en las últimas horas al repudio expresado por los empresarios, de lo que es calificado de ilegal y de tener connotaciones políticas.

Virtualmente todos los sectores que se desenvuelven en el marco de la libre iniciativa pagaron avisos en la prensa de hoy anunciando su pleno acatamiento a la paralización de actividades dispuesta la semana pasada en un congreso de la Confederación de Empresarios Privados.

De este modo, se puso en evidencia que la suspensión de labores afectará a la minería privada (mediana y pequeña), a la industria manufacturera, al comercio, la hotelería, la banca, los seguros, el sector automotriz, la industria química, las radios y otros sectores.

Los dos principales líderes empresariales, Fernando Illanes y Marcelo

Pérez, reiteraron en conferencia informativa que el paro no es contra los trabajadores ni contra la COB, sino para llamar la atención del Gobierno sobre su errónea conducta económica.

Insistieron también en que no se trata de debilitar y menos destruir el progreso democrático; sino

—Favor pase a la página 25.

Honduras:

Base Militar de EE.UU. Servirá de Advertencia

TEGUCIGALPA, febrero 5 (UPI). — El presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, dijo hoy que la instalación de una base militar de Estados Unidos en su país, administrada por el ejército hondureño "servirá como advertencia para cualquier país extraño que nos quiera atropellar".

Se presume que Suazo Córdova aludió en su declaración a la vecina Nicaragua.

De acuerdo a los planes, la base militar sería administrada por el ejército hondureño, pero fuentes castrenses de Estados Unidos dijeron que oficiales estadounidenses serían asignados a esa guarnición.

El mes pasado, el jefe del ejército hondureño, general Gustavo Álvarez Martínez, dijo que las conversaciones, para la cons-

—Favor pase a la página 33.



EN BRASIL. — Rio de Janeiro, febrero 5. El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, aprovechó el domingo para jugar al golf. En Brasil se reunió con sus embajadores en Sur América. (Unifax II de UPI).

Shultz se Reúne con Embajadores en Brasil

RIO DE JANEIRO, febrero 5 (UPI). — El secretario de Estado norteamericano George Shultz, revisó la política de Estados Unidos en América del Sur con 11 embajadores estadounidenses y analizó con ellos temas tales como la enorme deuda exterior de Brasil y el retorno a la democracia en Argentina.

Embajadores estadounidenses en Argentina, Bolivia, Chile, Colombia,

Ecuador, Paraguay, Uruguay, Perú, Suriname y Venezuela, se unieron al embajador anfitrión en Brasil, Diego Asencio, para dar informes sobre la situación en esos países y el estado de las relaciones con Estados Unidos.

La sesión, destinada a dar un amplio vistazo a las políticas estadounidenses en la región, fue a puertas

—Favor pase a la página 71.

Furiosos Combates se Libran en el Líbano

BEIRUT, febrero 5 (UPI). — Las tropas del Gobierno libanés lucharon hoy furiosamente contra los rebeldes shiitas en el sur de Beirut en el tercer día consecutivo de enfrentamientos que llevaron a los shiitas a pedir la renuncia de los musulmanes del Gobierno y la desertión de los soldados.

El ejército anunció una

tregua que entró en vigor a las 6:30 de la tarde "entre todos los bandos", aunque se siguieron escuchando disparos.

Los combates por el control del área estratégica de los suburbios sureños shiitas llevaron a un jefe de ese grupo religioso a pedir a todos los musulma-

—Favor pase a la página 52.



FIEROS COMBATES. — Beirut, febrero 5. Tropas libanesas adren luego contra milicianos shiitas, durante los fieros combates que se registran por cuarto día consecutivo. La crisis en Libano aumentó con la renuncia del Gabinete. (Unifax II de UPI).

Suspenden el Proceso Electoral en Nicaragua

MANAGUA, febrero 5 (UPI). — El Consejo de Estado nicaraguense anunció hoy que el proceso electoral fue postergado debido a "las agresiones militares dirigidas por Estados Unidos y ejecutadas desde Honduras", refiriéndose a los ataques aéreos registrados en el norteno departamento de Chinandega.

La Comisión Electoral del Consejo de Estado resolvió no presentar la semana entrante el Anteproyecto de Ley Electoral, culpando de tal decisión a las acciones contra una unidad militar sandinista al norte de Chinandega, donde murieron cuatro soldados nicaraguenses y otros 10 resultados heridos.

El proceso electoral comenzó el pasado 31 de enero, y el Anteproyecto de la Ley sería discutido el martes, para dar margen a las elecciones anunciadas para 1985, las primeras después del triunfo de la revolución sandinista en 1979.

El martes también se iba a discutir la reforma al Estatuto Fundamental de la república.

Sin embargo, la comisión electoral anunció que la presentación del Anteproyecto de la Ley Electoral quedó postergado indefinidamente, ante los ataques antisandinistas registrados en Chinandega.

Según las autoridades nicaraguenses, aviones procedentes de Honduras atacaron la noche del jueves Potosí, en el departamento norteno de Chinandega, dando muerte a los cuatro soldados nicaraguenses y causando una serie de daños materiales.

El Gobierno de Managua reclamó a través de una nota de protesta a Tegucigalpa el hecho de que los aviones procedían supuestamente de territorio hondureño, en tanto que la organización antisandinista Fuerza Democrática Nicaraguense, se atribuyó posteriormente los ataques.

Al dar a conocer la postergación del proceso, el Consejo de Estado afirmó que Nicaragua no puede quedar pasiva ante "las acciones militares dirigidas por Estados Unidos y ejecutadas desde Honduras en contra de nuestros país".

El comunicado indicó que el proceso electoral continuaría "hasta en tanto no se esclarezca los hechos y se permitirá a los nicaraguenses cumplir con sus tareas políticas en un clima de paz y tran-

Llega a Cuba Avión Brasileño Asaltado

SAO PAULO, febrero 5 (UPI). — Las autoridades brasileñas dieron hoy por "cerrado" el caso de un avión de la compañía Varig que fue asaltado mientras cumplía esta madru-

gada un vuelo interno y desviado posteriormente a Cuba, con escala en Suriname.

No se sabía de inmediato las razones que impulsaron

—Favor pase a la página 53.

Seguirá Tirantez Entre EE.UU.-URSS

WASHINGTON, febrero 5 (EFE). — Las relaciones de Estados Unidos con la Unión Soviética mantendrán su tirantez en 1984, opinan funcionarios de ambos gobiernos.

La tirantez entre los superpoderes persistirá a pesar de las recientes expresiones conciliatorias de sus dirigentes, dice hoy "The Washington Post".

tras conversaciones en Washington y Moscú con las fuentes gubernamentales.

Las entrevistas revelan que "tanto por hoy como en el futuro inmediato, el conflicto de más difícil tratamiento se refiere al despliegue de nuevos misiles nucleares estadounidenses

—Favor pase a la página 25.

Desempleados son Brigadistas que Van a Nicaragua

BONN, febrero 5 (EFE). — Los brigadistas germano-occidentales que cooperan en la cosecha del café en Nicaragua, son en su mayoría comunistas, socialistas, socialdemócratas, pacifistas, ocupantes ilegales de viviendas, contestatarios, disidentes sociales y sin trabajo por lo general.

Así lo afirman los semanarios germano-occidenta-

les "Der Spiegel" y "Stern", que publican en sus últimas ediciones sendos artículos sobre las experiencias de los ciudadanos alemanes en Nicaragua.

Los artículos de los dos semanarios de mayor circulación en Alemania Federal coinciden ampliamente. El "Stern" des-

—Favor pase a la página 71.

—Favor pase a la página 33.